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Сегодня в номере: 

День пришёл. 

Звонки, звените! Начинайся, год учебный, 

Год мечтаний и открытий, грустный год и год волшебный! 

Как сияет класс знакомый! Вроде всё привычно, просто, 

Но в лицее каждый месяц ставят множество вопросов. 

Пожелаем выйти с честью из нелегких испытаний, 

Много радостных известий, пусть удача будет с вами! 

Исполнения желаний и друзей хороших много, 

И в огромном море знаний отыскать свою дорогу!  

https://licey21art.uralschool.ru/
mihail-top.wixsite.com/tele


  От редактора…. 

 

Как бы не было грустно, но и в этом 

году нам пришлось отказаться от 

стандартной праздничной линейки. В 

связи с распространением новой ко-

ронавирусной инфекции День знаний 

в нашем лицее проходил в виде класс-

ного часа и последующих занятий со-

гласно расписанию.  

  При входе в лицей обучающимся замеряли температуру и обрабатывали руки 

антисептическим средством, после чего классные руководители сопровождали 

ребят в закрепленные за классами кабинеты, где провели классные часы по те-

ме: «Современная российская наука».  

  Также были проведены ежегодные беседы, приуроченные ко Дню солидарно-

сти в борьбе с терроризмом, где ребятам не только объяснили, как действовать в 

случае нападения террористов, но и напомнили о трагедии в Беслане.  

  Несмотря на отсутствие праздничной линейки в этот день, классные часы для 

обучающихся лицея прошли празднично и информативно.  

  Мы очень надеемся на скорую победу над новой коронавирусной инфекцией, 

чтобы в следующий раз встретиться 1 сентября всем вместе! 
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   Очень приятно, что педагогический  коллектив лицея пополняется и принимает 

новых специалистов - энергичных, обаятельных, умных, знающих! 

  Мы рады приветствовать Клюсову Ольгу Николаевну в должности учителя  

изобразительного искусства, Бондареву Наталью Геннадьевну, участника  

конкурсной программы «Земский учитель» в должности учителя географии,  

Котюжанскую Татьяну Алексеевну в должности учителя музыки! 

Знакомимся с новыми учителями: 

У нас в лицее! 



 Отправились мы на турслёт рано утром. Мы шли около часа по 

чистому лесу. Когда добрались до места, то все были голодными 

и уставшими. Но перед этим мы посетили кормушку для лосей и 

оленей, большую сосну. Потом, пока родители готовили еду, мы 

учились работать с компасом и больше узнавали друг друга с по-

мощью игр. 

  Было очень вкусно! После обеда мы отдохнули и снова пошли 

играть. Нам было очень весело! Потом с нами играли родители. 

И мы пошли домой. Мы узнали много нового и получили яркие 

эмоции и воспоминания! 

 

Знаменитый «Поход к сосне» 

Знакомимся с новыми учениками: 

5А класс 5Б класс 

Мы провели опрос среди ребят нашего класса, которые ответили на вопросы «Чем вам понравился 

турслет?» и «Чем запомнился турслет?». Больше всего было ответов про сосну, а кто-то даже 

вспомнил собаку (p.s. Дину), которая была с нами на турслёте. 

Трефилова Дарья, Рябкова-Ерастова Анастасия, 5б класс 



Бердникова Люба  

Мне очень нравится в новом здании. Здесь очень красиво и 

много места, и то, что есть несколько перемен по 20 минут. 

Очень нравятся учителя 

Соловьева Алёна  

Мне очень нравится наш коллектив. Ребята, пришедшие к 

нам из бывшего 5а класса, очень хорошие. В новом здании 

мне также очень нравится. Оно просторное и красивое. Наш 

класс ездил кататься на конях. Думаю, там было весело и 

интересно, но, к сожалению, я не смогла там присутство-

вать. 

Иванов Алексей  

В новом здании очень хорошо учиться, так как очень много 

ребят, с которыми можно познакомиться. Мне нравятся 

наши учителя в лицее. За месяц произошло много интерес-

ного, например, я хорошо начал понимать английский язык. 

Много кто болел. 

Зырянова Дарья  

В этом учебном году наш класс «переехал» в новое здание 

лицея. Почти всем ребятам оно понравилось, так как здание 

большое и красивое, все кабинеты в нём просторные и уют-

ные. Нравится то, что каждый этаж имеет свой цвет и ди-

зайн. Ещё нравится, что все классы с 5-го по 11-й находятся 

в одном здании. 

Халезов Андрей  

В новом здании очень просторно: большие кабинеты, кори-

доры, спортзал. Этот месяц прошёл неплохо. Мне нравится 

этот лицей. 

Копылова Ульяна  

Нам очень нравится в новом здании! Здесь очень много кра-

сивых и больших кабинетов. Большая столовая. Красивый 

спорт зал.  

В каждом кабинете свой дизайн. Тут гораздо лучше, чем в 

старом здании. 

 

6А класс 



Умники и умницы! 
Поездка в Екатеринбург была очень продук-

тивной. Мы повторили основные моменты, 

которые изучали в ЗОЦ «Таватуй», и налади-

ли связь с молодёжным парламентом Сверд-

ловской области для помощи в развитии 

нашего проекта. 

Исаков Степан, 11б класс 

30 сентября 2021 года в филиале московского 

университета РАНХиГС в г. Екатеринбурге состоялся 

научный симпозиум, посвященный теме проектной де-

ятельности. 

В нём приняли участие представители Прави-

тельства Свердловской области, руководство универ-

ситета и фонда «Золотое сечение», молодёжные орга-

низации и проектные команды учеников школ из мно-

жества городов области. Наш лицей не остался в сто-

роне, на мероприятии его представляли Исаков Сте-

пан, Шаров Александр и Загайнов Денис, ученики 11-

го и 10-го классов. 

Наше участие в симпозиуме, – рассказывают 

ребята, – это ещё один очень необходимый и уникаль-

ный опыт. Ведь этим летом мы втроём командой наше-

го проекта о развитии общественного транспорта, 

участвовали в августовском интенсиве фонда «Золотое 

сечение» в загородном центре «Таватуй», где нам, 

именно под кураторством университета РАНХиГС в 

лице руководителя направления Андрея Александро-

вича Сальцева и многих других замечательных препо-

давателей, выпала большая удача плодотворно порабо-

тать с крайне опытными и умными людьми, заново 

научиться составлять проект и осознавать его значи-

мость для нас и общества совсем с другой стороны. 



В уникальной обстановке, и крайне интересной и необычной форме, нам довелось 

работать над этим непростым вопросом в группах с представителями управления образова-

ния, департамента молодежной политики Свердловской области, и людьми, действительно 

воплотившими свои проекты в реальность. Было интересно выслушать разные точки зрения 

по данному вопросу. Исходя из существующего опыта мы с участниками научного меропри-

ятия выяснили ключевые пункты, без которых проект не сможет просуществовать в буду-

щем, и по итогу совместно выполнили цель симпозиума - выработали ряд рекомендаций для 

всех связанных и заинтересованных темой проектной деятельности лиц и организаций, кото-

рые помогут идеям ребят жить и развиваться не только в стенах «Таватуя» во время научных 

интенсивов, а уже и вне их. 

Необходимость реализации проектов, о которых шла речь на интенсиве, лежит в том, 

что все они в реальном смысле слова патриотичны, так как так или иначе напрямую направ-

лены на развитие, создание уникальности своей малой Родины - места, в котором родился и 

вырос. Например, больше всего нас поразил представленный проект скульптур из дерева и 

мрамора для парков и общественных пространств «Мраморная миля» г. Полевского, в рам-

ках которого музыкальный оркестр дал концерт прямо на дне действующего карьера. Подоб-

ные практики впечатляют и наглядно демонстрируют, что при должном труде даже в таких 

небольших городках, как и наш Артёмовский, могут рождаться настолько интересные и уни-

кальные истории, стоит только учиться и не бояться их создавать.  

 

Загайнов Денис, 10б класс, Шаров Александр, 11б класс 

Интенсив дает множеству проектов необхо-

димый фундамент для дальнейшего развития. Но, к 

большому сожалению, на этом фундаменте редко 

возводится большой и красивый дом. В большин-

стве случаев, проекты, отпущенные кураторами в 

свободное плавание, не добираются до этапа прак-

тической реализации. Именно для решения вопроса 

«Есть ли жизнь проекта после интенсива?» универ-

ситетом в уютной атмосфере был собран симпозиум 

в этот свежий и солнечный осенний день.  



Готов к труду и обороне! 
  Всероссийский физкультурно-спортивный комплекс «Готов 

к труду и обороне» (ГТО) — полноценная программная 

и нормативная основа физического воспитания населения 

страны, нацеленная на развитие массового спорта 

и оздоровление нации. 

  Комплекс ГТО предусматривает подготовку к выполнению 

и непосредственное выполнение населением различных воз-

растных групп (от 6 до 70 лет и старше) установленных нор-

мативных требований по трем уровням трудности, соответ-

ствующим золотому, серебряному и бронзовому знакам отли-

чия «Готов к труду и обороне» (ГТО). 

на период 2019-2030 гг. 

 

    Учитель физической культуры Зухович Н.Р. прокомменти-

ровала вопрос об участии лицеистов в ВФСК «ГТО»: 

  В 2020-2021 учебном году Всероссийский комплекс  

«Готов к труду и обороне» выполнили 197 обучающихся 

МАОУ «Лицей 21», из них 55 получили золотой знак отли-

чия! Часть знаков отличия (54 золотых, 2 серебряных,  

1 бронзовый) уже были торжественно вручены.  

   Остальные в скором времени поступят из регионального  

Также в Лицее нормы ГТО выполнила часть преподаватель-

ского состава (13 человек). Все участники получили знаки 

отличия.  

 Нормы ГТО — это не только баллы для поступления, это 

здоровый образ жизни, стремление к крепкому здоровью и 

совершенствованию физической формы. 

  Начиная с 2019 года Все-

российский физкультурно-

спортивный комплекс 

«Готов к труду и обороне» 

вошел в состав Федераль-

ного проекта «Спорт – нор-

ма жизни!», который, в 

свою очередь, является ча-

стью Нацпроекта 

«Демография»  

https://norma.sport/
https://norma.sport/


Декада бега 
В МАОУ «Лицей № 21» с 13 по 24 сентября 

2021 года проходила декада бега в рамках Все-

российского дня бега «Кросс Нации-2021». 

Мероприятия проходили на стадионе лицея во 

время уроков с соблюдением санитарных тре-

бований, призванных ограничить распростра-

нение коронавирусной инфекции. Обучающие-

ся всех классов показали свою ловкость, силу, 

быстроту. А главное – получили заряд бодро-

сти и массу положительных эмоций! 

 

Ученическим самоуправлением  

24 сентября были подведены  

итоги Декады бега по следую- 

щим возрастным категориям: 

5-6-е классы:  

I место – 5Б класс 

II место – 5А класс 

III место – 6А класс 

7-8-е классы:  

I место – 8А класс 

II место – 7А класс 

III место – 8Б класс 

9-11-е классы:  

I место – 10Б класс 

II место – 11Б класс 

III место – 9А класс 

 

Обучающиеся всех классов показали свою лов-

кость, силу, быстроту.  

А главное – получили заряд бодрости и массу 

положительных эмоций! 


